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Поздравляю с долгожданным 
зимним праздником – 
с Новым 2023 годом и 

Рождеством Христовым!
Уходящий 2022 год был очень непростым для каж-

дого из нас и для всей России в целом. Каждый из нас 
осознаёт, что только от нашего единства и понимания 
правильности решений нашего Правительства зависит 
будущее страны. В эти предновогодние дни как-то по-
особенному верится в то, что наш мир должен стать 
лучше, добрее, что счастье и успех непременно придут 
в каждый дом и в каждую семью.

Пусть Новый год поможет в исполнении самой 
заветной мечты, укрепит веру в будущее, а удача со-
путствует всем вашим начинаниям всегда и во всём! 
С Новым годом! Счастья, мира и благополучия вам и 
вашим семьям!

владимир уЛЬянОв,
депутат тюменской областной думы

От всей души поздравляю вас с наступающим Новым 
годом и Рождеством Христовым!

Уже совсем скоро вступит в свои права новый 2023 
год. Все мы надеемся, что он принесёт нам только ра-
дость и счастье. 

Завершающийся год не был безоблачным, но он про-
жит недаром. Мы с вами добились немалых успехов. 
Впереди у нас новые дела и новые планы. И только 
вместе мы сможем сделать так, чтобы эти планы реа-
лизовались, все надежды сбылись, а наша жизнь стала 
гораздо лучше.

Поздравляю жителей и гостей
Тюменской области 

с Новым годом! 
Сибирские морозы неуклонно приближают нас к 

самому тёплому и любимому торжеству – встрече 
Нового года.

Среди добрых традиций этого праздника – подвести 
итоги года уходящего и загадать исполнения желаний 
в наступающем.

У тюменцев в завершение 2022 года есть повод для 
гордости. Многие земляки добились значительных успе-
хов в жизни, труде и творчестве. Прославили регион, до-
казали, что здесь живут настоящие мастера своего дела.

Тюменская область сохранила лидирующие позиции 
по темпам ввода жилья в УрФО. Традиционный нефте-
газовый форум TNF получил федеральный статус. Агра-
рии собрали достойный урожай, а в Исетском районе 
открылся крупнейший в России репродуктор индейки. 
Тюменцы разработали самый лёгкий пинцет в мировой 
нейрохирургии. Мы приняли финал Всероссийского 
конкурса «Учитель года». Приступил к работе центр 
«Новое поколение». Добились признания наши вузы и 
театральные деятели, а фестиваль «Лето в Тобольском 
кремле» признан одним из лучших туристических со-
бытий в стране. И это лишь малая часть достижений и 
открытий, которые мы с вами сделали в уходящем году.

Главная же ценность этого года – объединение всего 
нашего общества, всплеск инициатив общественных 
организаций и неравнодушных граждан, активизация 
волонтёрской деятельности – и всё ради одной цели – 
принести пользу родной стране, своим согражданам, 
нашей армии. Спасибо вам за любовь к Отечеству, 
желание быть вместе и в дни победных торжеств, и в 
сложные времена!

Пусть наступающий год будет успешным и плодот-
ворным, наполнит жизнь радостью, благополучием 
и удачей, поддержкой друзей и близких, обеспечит 
стабильность и процветание!

Дорогие земляки, искренне желаю здоровья и сча-
стья, победы и мирного неба, новогоднего настроения 
и оптимизма!

Александр мООр,
 губернатор тюменской области

Дорогие сладковцы, гости района! От чистого сердца 
поздравляю вас с наступающим Новым годом и Рож-
деством Христовым! Пусть этот год войдёт в ваши 
дома с надеждой, радостью и любовью! Пусть в них 
будет тепло и уютно, а в семьях царят благополучие и 
уважение друг к другу!

Желаю удачи, вдохновения и сил для осуществления 
ваших планов! Счастья вам, здоровья и добра! И пусть 
хорошее праздничное настроение не покидает вас в 
течение всего года!

Александр ИвАнОв, глава района

Уважаемые жители и гости 
Сладковского муниципального района!

Коллаж Владимира ВИДАНОВА



Александр Иванов: 
«Будущее Сладковского района зависит от его жителей»

Фото Ирины РАЙБЕР

Жилищно-коммунальная 
среда

Владимир Усольцев:
– В п.Маслянский заканчи-

вается ремонт больницы, по-
чему бы не отремонтировать 
дорогу по улице Больничной?

Александр Иванов:
– Ремонт данной дороги 

запланирован на 2023 год. 

Денис Исаков:
– Будет ли делаться участок 

с 9-го по 12-й км дороги Но-
воандреевка – Вознесенка? 
Осенью после дождей невоз-
можно проехать. Такая же об-
становка в сторону с.Сладково 
с 9-го км до канала Каравая. 

Александр Иванов:
– На сегодняшний день 

проведены работы по капре-

монту областных дорог в на-
правлении сёл Менжинское, 
Усово. На 2023 год планиру-
ется отремонтировать участ-
ки автомобильных дорог 
регионального значения по 
направлению Ишим – Слад-
ково, Сладково – Лопазное 
– гр. Республики Казахстан.

В рамках имеющегося 
финансирования ежегодно 
ремонтируется около 2 км 
муниципальных дорог. В те-
кущем году проведены рабо-
ты на улицах Садовой и Про-
летарской в п.Маслянский, 
на участках улиц Гурьева и 
Кондратьева в с.Сладково. 
Указанные Вами участки 
будут содержаться в рамках 
текущего финансирования.
Кроме того, Ваш вопрос по-
сле окончания прямой линии 
будет переадресован ЦУР 
в ГУС ТО, так как данные 
дороги имеют региональное 
значение. 

Надежда Журавлёва:
– Есть ли возможность 

убрать остановку возле 

д.Каравай и установить её 
на повороте д.Остропятово 
– Майка? Люди, которые 
едут на Майку или в сторону 
Новоандреевки, ожидают ав-
тобус под открытым небом.

Александр Иванов:
– В январе проведём собра-

ние жителей д.Остропятово и 
определим, возможно, удоб-
ное место расположения 
автобусной остановки. После 
этого будет подготовлено 
обращение в Управление 
автомобильных дорог Тю-
менской области о необхо-
димости переноса объекта.

Kayumi Wordsworth:
– Когда отремонтиру-

ют фасад жилого дома в 
с.Сладково, ул.Ленина, 57?

Александр Иванов:
– Капитальный ремонт 

многоквартирных домов 
проводится по утверждён-
ному плану. Сегодня уже 
закончен ремонт систем 
теплоснабжения и фаса-
да по ул.Садовой, д.103 и 
систем водоотведения по 
ул.Димитрова, д.49. 

Ремонт фасада по улице 
Ленина, д.57 на сегодняш-
ний день приостановлен. 
Данное решение принято 
в связи с тем, что произ-
водить работы при пони-
женных температурах не 
рекомендуется технологией 
производства. Работы пере-
несены на весенний период, 
и к празднованию 100-летия 
района подрядчик сдаст объ-
ект в обновлённом виде. 

В уходящем году за счёт 
средств местного бюджета 
произведён капитальный 
ремонт муниципальных жи-
лых домов в с.Сладково и в 
д.Михайловка.

Для фельдшера в д.Майка 
осуществлён ремонт муни-
ципального жилого помеще-
ния в многоквартирном доме 
по адресу: ул.Центральная, 
д.56. Пенсионерам произ-
ведена замена электроплит 
и водонагревателей в много-
квартирном доме, распо-
ложенном в с.Сладково по 
ул.Ленина,73. Выполнен 
капитальный ремонт крыши 
в муниципальном жилом по-
мещении в д.Большое.

Александра Климович 
(Шабалина):

– По адресу: ул.Дорожная, 
10/2 в п.Маслянский пустует 
квартира. Она муниципаль-
ная. Есть молодая семья, ко-
торая хотела бы жить в ней. 
Как можно переоформить 
помещение?

Александр Иванов:
– В отношении вышеука-

занной квартиры проведена 
судебная работа по снятию 
с регистрационного учёта 
граждан и передаче жилого 
помещения в МКУ «Управ-
ление ЖКХ». Решение суда 
вступило в законную силу и 
передано в районный отдел 
судебных приставов для ис-
полнения. После чего поме-

щение будет предоставлять-
ся согласно существующей 
очерёдности.

Молодой семье для улуч-
шения своих жилищных 
условий необходимо со-
брать пакет документов 
для постановки на учёт в 
качестве нуждающихся в 
жилом помещении. По дан-
ному вопросу рекомендую 
обращаться в МКУ «Управ-
ление ЖКХ».

Ольга Величко: 
– Обращаюсь от лица жи-

телей дома 147 по ул.Ленина 
с.Сладково. Год ремонта на-
шего дома – 2053. Крыша на-
ходится в аварийном состо-
янии. До этого года она не 
дотерпит. Просим помочь, 
рассмотреть внеплановый 
ремонт дома. 

Александр Иванов:
– По данному вопросу го-

товится обращение в Фонд 
капитального ремонта Тю-
менской области о возмож-
ности ускорения проведе-
ния работ в части ремонта 
крыши. После получения 
разъяснений вам будет дан 
ответ, также подготовим ин-
формацию для размещения в 
социальных сетях. 

Ежегодно проводятся ра-
боты по повышению на-
дёжности и эффективности 
инженерных систем в сфере 
теплоснабжения для умень-
шения и предотвращения 
аварийных ситуаций в ото-
пительный период. За 2022 
год отремонтированы те-
плотрассы по ул.Школьной 
в с.Александровка, два 
участка по ул.Ленина в 
с.Сладково и участок по 
улице Карла Маркса, около 
дома 25. Произведено тех-
ническое перевооружение 
газовых котельных в сёлах 
Лопазное и Сладково. От-
ремонтированы канализаци-
онные очистные сооружения 
в с.Сладково. В 2023 году 
мероприятия продолжатся. 

В рамках реализации на-
ционального проекта «Жи-
льё и городская среда» 
расселены жилые дома в 
д.Большое и с.Сладково, 
признанные непригодными 
для проживания.

Галина Попова:
– Когда запустят газ в 

д.Таволжан?
Александр Иванов:
– В 2022 году начато стро-

ительство газораспредели-
тельных сетей в д.Покровка 
и д.Таволжан. Сегодня про-
должается строительство 
магистрального газопрово-
да в д.Таволжан, осталось 
проложить 3 километра 
трубопровода. 

По информации застрой-
щика, контрактом установ-
лен срок окончания работ 
– конец 2022 года. После 
чего сети передадут эксплу-
атирующей организации, 
которая будет принимать 
заявки на подключение не 
раньше второго квартала 
2023 года. У жителей дан-
ных населённых пунктов 
есть время подготовить 
свои домовладения к пере-
ходу на «голубое» топливо, 
произвести ремонты систем 
отопления, помещений и 
закупить необходимое обо-
рудование. 

В настоящее время в Слад-
ковском районе газифициро-
вано 8 населённых пунктов, в 
которых 66 процентов жилых 
помещений от общего коли-
чества подключены к газу.

Напоминаю, что на тер-
ритории района в 2022 году 
ведутся мероприятия по 
догазификации населённых 
пунктов. Для включения в 
план-график жилых поме-
щений, подлежащих догази-
фикации, нужно обращаться 
в МКУ «Управление ЖКХ» 
или в АО «Газпром газора-
спределение север».

Зоя Куликова:
– По новостям в соци-

альных сетях говорят, что 
субсидия на газификацию 
домов будет 130 тысяч ру-
блей. А в нашем районе 
действует такое изменение?

Александр Иванов:
– Да, в Сладковском рай-

оне размер социальной под-
держки отдельных катего-
рий граждан в отношении 
газификации жилых домов 
увеличен до 130 тысяч руб-
лей. Уже с января 2023 года 
граждане льготных катего-
рий могут воспользоваться 
данной мерой поддержки.

Александр, 
д.Новониколаевка:

– В деревне нет питьевой 
воды и дороги.

Анна Перадзе:
– В летний период орга-

низуйте нам питьевую воду.
Большой резервуар мы не 
осилим, так как нас мало 
здесь. И подумайте по пово-
ду дороги, весной и осенью 
мы отрезаны от мира. Или, 
может, есть свободное жи-
льё и работа в с.Сладково?

Александр Иванов:
– С жителями д. Новони-

колаевка проведено собра-
ние. Предложено установить 
модуль питьевой воды. Од-
нако граждане отказались, 
предложив выкопать коло-
дец. Данное мероприятие 
поручаю заместителю главы 
Алексею Гришкову заплани-
ровать на 2023 год. Планом 
ремонт дороги не предусмо-
трен, но будет продолжаться 
текущее содержание, чистка 
зимой и грейдирование по-
лотна в летний период. По 
вопросу работы с Вами свя-
жутся специалисты Центра 
занятости населения. 

Татьяна Ларионова:
– Освещение в зимний 

период включают в 6 часов, 
идём на автовокзал к тюмен-
скому автобусу вслепую. 
Хотелось бы, чтобы вклю-
чали раньше, так как такси 
в это время тоже не ходит. 

Александр Иванов:
– На собрании ТОСа было 

утверждено время включе-
ния и выключения уличного 
освещения. Установлено оно 
в зимний период с 18-00 до 
24-00 часов в вечернее время 
и с 06-00 до 08-00 в утрен-
ние часы. На ближайшем 
заседании Совета террито-
риального общественного 

самоуправления этот вопрос 
будет рассмотрен. 

Людмила Трубина (Горя-
инова):

– Почему нет освещения 
на участке дороги Ленина – 
Молодёжная?

Александр Иванов:
– Мною дано поручение 

заместителю главы района 
Алексею Гришкову орга-
низовать в 2023 году строи-
тельство сетей уличного ос-
вещения на данном участке. 

Мария Москальцова:
– Будут ли в д.Михайловка 

по улице Центральной уста-
навливаться мусорные баки? 

Александр Иванов:
– В 2023 году в данном 

населённом пункте планиру-
ется строительство дополни-
тельной контейнерной пло-
щадки. Совместно с жите-
лями определено место для 
её установки: д.Михайловка, 
ул.Центральная, между до-
мами № 7 и 9.

Об образовании
Александр Иванов:
– В 2022 году работа си-

стемы образования была 
нацелена на реализацию 
национального проекта «Об-
разование». 

Летом мы подвели итоги 
2021-2022 учебного года. 
Экзамены в этом году сда-
вали 222 выпускника, из 
них двое получили медали 
за особые успехи в учении. 
90 процентов выпускников 
продолжили обучение в 
учреждениях высшего и 
среднего профессионально-
го образования. Сегодня уже 
начата подготовка к выпуск-
ным экзаменам. И это одна 
из главных задач не только 
педагогов, но и родителей. 

Не менее актуальный во-
прос в системе образования 
– укомплектованность педа-
гогическими кадрами. На базе 
Сладковской школы работает 
психолого-педагогический 
класс с целью подготовки 
будущих специалистов. В 
текущем году пять выпуск-
ников  этого класса поступили 
в учебные заведения по педа-
гогическим направлениям, в 
том числе трое – по договору 
целевого обучения. 

В текущем году в объ-
екты системы образования 
было вложено порядка двух 
с половиной миллионов 
рублей из муниципального 
бюджета. В Маслянском 
детском саду установлена 
новая игровая площадка, 
а в Новоандреевской и  
Майской школах заменены 
оконные блоки.

Сегодня все образователь-
ные учреждения полностью 
оснащены учебной мебелью, 
оборудованием, учебниками 
и учебными пособиями, 
необходимыми для орга-
низации образовательного 
процесса. По результатам 
переговоров с Департамен-
том образования и науки 
Тюменской области запла-
нирована на 2023 год за счёт 
средств областного бюджета 
реконструкция кровли в 
Маслянской школе.

Наши ребята активно уча-
ствуют в олимпиадах, фору-
мах, акциях, конкурсах, кон-
ференциях, соревнованиях 
различных уровней. По ито-
гам года во всероссийских и 
региональных мероприятиях 
на счету школьников 52 при-
зовых места. 

Стоит отметить и дости-
жения педагогов. За добро-
совестный труд, заслуги в 
сфере образования нагруд-
ного знака «Почётный ра-
ботник сферы образования 
Российской Федерации» 
удостоен заместитель ди-
ректора по учебно-воспита-
тельной работе Маслянской 
школы Сергей Фёдоров. 

В 2023 году особое вни-
мание будет уделено по-
вышению образовательных 
результатов, созданию со-
временной комфортной об-
разовательной среды и усло-
вий обучения для учащихся 
и педагогов, развитию си-

стемы воспитания и образо-
вательной инфраструктуры 
в целом.

Светлана Свинцова:
– В последнее время много 

внимания уделяется патри-
отическому воспитанию 
детей. Мы знаем, учителя 
ведут классные часы «Раз-
говор о важном». Скажите, 
это обязательный урок или 
факультативный?

Александр Иванов:
– Действительно, с нового 

учебного года во всех шко-
лах района учебная неделя 
начинается с церемонии 
поднятия флага и уроков 
«Разговоры о важном», темы 
которых приурочены к конк-
ретным датам, направлен-
ным на патриотическое вос-
питание. Этот курс является 
частью внеурочной деятель-
ности образовательной про-
граммы, поэтому посещать 
его нужно обязательно. 

Любовь Швецова:
– Поясните ситуацию с 

ограничением допуска в 
здания образовательных 
учреждений. Сможем ли мы 
присутствовать на новогод-
них мероприятиях в школе и 
детском саду?

Александр Иванов:
– Данные ограничитель-

ные меры были приняты в 
связи с трагическими со-
бытиями в Ижевске. Если 
позволит обстановка по ви-
русным и инфекционным 
заболеваниям, то родители 
смогут посетить новогодние 
мероприятия, при этом не-
обходимо соблюдать масоч-
ный режим, проводить замер 
температуры на входе и об-
работку рук антисептиком.

Любовь Герк (Стенина):
– Детям мобилизованных 

граждан положено бесплат-
ное питание в школах. А 
как обстоят дела в нашем 
районе?

Александр Иванов:
– Да, в рамках мер соци-

альной поддержки 25 детей 
наших земляков, участву-
ющих в специальной воен-
ной операции, обеспечены 
бесплатным двухразовым 
горячим питанием в шко-
лах. Кроме того, 12 семей 

мобилизованных граждан 
освобождены от платы, взи-
маемой за присмотр и уход 
за ребёнком в детском саду. 

Света Павлик:
– Замечательную идею 

внедрили в нашем районе 
много лет назад – создание 
Книги Почёта работников 
образования Сладковско-
го района. Стало хорошей 
традицией каждый год по-
полнять её именами тех, кто 
сегодня стремится покорить 
вершины педагогического 
мастерства. Наступающий 
2023 год объявлен президен-
том России Годом педагога 
и наставника. Какие мероп-
риятия будут проведены в 
нашем районе?

Александр Иванов:
– Думаю, своим решением 

Владимир Владимирович  
Путин ещё раз подчеркнул 
высокий статус педагогов в 
нашем обществе, важность 
их работы. 

Мы видим, как растёт 
популярность педагогиче-
ской деятельности, со своей 
стороны делаем всё, чтобы 
профессия учителя вышла на 
качественно новый уровень. 
Даём возможность каждому 
специалисту проявить свои 
способности в профессио-
нальных конкурсах. Уверен, 
что мероприятия Года пе-
дагога и наставника станут 
ещё одним важным шагом 
для повышения престижа 
учительской профессии. От-
мечу, что и в нашем районе 
планируется ряд тематиче-
ских мероприятий.

Культура, спорт, 
творчество

   Александр Иванов:
– В 2022 году все учрежде-

ния культуры Сладковского 
района продолжали работу 
в рамках региональных про-
ектов «Творческие люди», 
«Культурная среда» и «Циф-
ровая культура» националь-
ного проекта «Культура». 
Велась деятельность по комп-
лектованию учреждений но-
вым оборудованием и про-
граммным обеспечением. 

С марта 2022 года в нашем 
районе началась реализа-
ция проекта «Пушкинская 
карта». Проведены текущие 
ремонты в Маслянском, 
Менжинском, Усовском 
сельских Домах культуры, 
Новоказанском сельском 
клубе. Отремонтирован зал 
природы в районном крае-
ведческом музее. В рамках 
проекта «Творческие люди» 
учреждения и работники 
культуры принимали уча-
стие в конкурсах различных 
уровней, где заняли более 30 
призовых мест.

Отмечу победу в област-
ном конкурсе «Лучшие из 
лучших» Сладковского кра-
еведческого музея и Ольги 
Лавровой, заведующей РДК.

Центральная районная 
библиотека в уходящем 

году стала победителем в 
грантовом конкурсе Пре-
зидентского фонда культур-
ных инициатив с проектом 
«Стихи в «костюме».

АНО «Престиж» совмест-
но со Сладковским РДК 
– победители грантового 
конкурса Российского фонда 
культуры с проектом Куколь-
ный театр «Сказ про нас».

В Сладковском районе в 
рамках Года культурного 
наследия проведено более 
90 различных мероприятий. 

Детско-юношеская спор-
тивная школа «Темп» реа-
лизует на территории рай-
она региональный проект 
«Спорт – норма жизни», ко-
торый входит в националь-
ный проект «Демография».

Из спортсменов нашего 
района, показавших отлич-
ные результаты в соревно-
ваниях различных уровней, 
можно выделить Анастасию 
Павлюк – бронзового при-
зёра Первенства Уральского 
федерального округа по 
настольному теннису среди 
девушек до 13 лет в личном 
первенстве. Чемпионами 
Первенства Тюменской об-
ласти по лёгкой атлетике 
до 23 лет стали Маргарита 
Милютина и Макар Шмаков.

Педагоги Дома детского 
творчества организовали и 
провели 48 районных ме-
роприятий и обеспечили 
участие обучающихся в 19 
областных мероприятиях, в 
которых ребята стали побе-
дителями и призёрами. 

В рамках Года культурно-
го наследия народов России 
ДДТ организовал творче-
ский проект «Золотая хох-
лома», муниципальный этап 
областного конкурса «Мир! 
Человек! Мечта!», муници-
пальный этап областного 
детского историко-краевед-
ческого квиза «Наследни-
ки», выставку декоративно-
прикладного искусства в 

технике резьбы по дереву 
«Щедра талантами Земля 
Сладковская» и другие. 

Юрий Павлюкевич:
– Планируется ли в бли-

жайшее время обновление 
экипировки для футбольных 
и хоккейных команд Слад-
ковского района?

Александр Иванов:
– Частичное обновление 

инвентаря и экипировки для 
спортивных команд нашего 
района стараемся проводить 
ежегодно и на регулярной 
основе по мере потребно-
сти и необходимости. В 
данный момент заверша-
ется приобретение новой 
футбольной формы, а также 
мини-футбольной обуви и 
футбольных бутс, частич-
но обновлены футбольные 
мячи для игр и тренировок. 
Уже в новом сезоне 2023 
года всем этим можно будет 
воспользоваться.

Что касается хоккейных 
команд, то в этом году также 
запланировано частичное 
обновление для спортсменов 
сборной команды Сладков-
ского района, в основном это 
клюшки. Больший акцент 
сделан на детских командах, 
где также частично обновим 
хоккейную защиту (трусы), 
купим щитки вратаря для 
подросткового возраста, а 
также коньки для младшего 
возраста. Не забываем про 
сельские территории, где у 
нас есть хоккейные корты и 
население активно играет в 
хоккей, там также обновим 
хоккейные клюшки. 

Экономика района

Александр Иванов:
– Сельскохозяйственное 

производство района ин-
тенсивно развивается. По-
зитивные изменения в АПК 
связаны с существенными 
мерами бюджетной под-
держки. Сельхозтоваропро-
изводители за 9 месяцев 
2022 года получили фи-
нансовую помощь более 38 
миллионов рублей.

Одной из основных от-
раслей агропромышленно-
го комплекса района явля-
ется животноводство. На 

«трудОвОе знАмя»2 стр. 28 декабря 2022 г. «трудОвОе знАмя»     3 стр.

Глава Сладковского района Александр Иванов провёл 
очередную прямую линию. в эфире руководитель муни-
ципалитета ответил на вопросы жителей территории.

Сладковцев интересовали жилищно-коммунальная 
среда, благоустройство, развитие образования, здравоох-
ранения, воспитание патриотизма в подрастающем по-
колении и многое другое. на каждый из вопросов даны 
исчерпывающие ответы. По некоторым обращениям 
компетентным должностным лицам даны поручения. 
всего в рамках онлайн-общения руководителю муни-
ципалитета задано более 50 вопросов. 

также Александр Иванов в ходе прямой линии подвёл 
итоги завершающегося 2022 года и рассказал о планах 
на предстоящий период.

вАЖнАя ФОрмА ОБЩенИя
Глава района рассказал о популярности диалога с жите-

лями территории в социальных сетях, о создании муници-
пального центра управления района, о новых возможностях 
Портала обратной связи. Отметил эффективность общения 
с населением посредством собраний граждан, рабочих по-
ездок в поселения. 

Александр Иванов напомнил, что в 2023 году ожидается 
важное политическое событие. В единый день голосования 
10 сентября 2023 года состоятся выборы губернатора Тю-
менской области.

– Каким будет будущее нашего региона, напрямую за-
висит от личного выбора и активной гражданской позиции 
каждого его жителя, – подчеркнул глава. 

Также в следующем году в связи с окончанием срока 
полномочий состоится конкурс на должность главы Степ-
новского сельского поселения и дополнительные выборы 
депутата Думы Лопазновского сельского поселения.

вОПрОСЫ, ОтветЫ, ИтОГИ, ПЛАнЫ
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В 2023 году планируют-
ся ремонтные работы на 
ул.Садовой в Лопазном. 
Это будет поощрением жи-
телей села за активное уча-
стие в благоустройстве тер-
ритории и занятое первое 
место по благоустройству.

В ходе мероприятий по 
обеспечению молодых се-
мей доступным и комфорт-
ным жильём в 2022 году 
три семьи получили соци-
альные выплаты. На 2023 
год количество получателей 
увеличено до четырёх.

В 2022 году в Сладков-
ском районе продолжилась 
реализация мероприятий по 
внедрению ВФСК «ГТО», 
где мы традиционно за-
нимаем первое место на 
протяжении последних лет.

Один из примеров – это 
победа обучающихся Мас-
лянской школы во Всерос-
сийском конкурсе «Боль-
шая перемена» и Между-
народной акции «Сделаем 
вместе». Победители фе-
деральных конкурсов по-
сетили Международный 
детский центр «Артек» в 
Крыму.
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01.11.2022 года поголовье круп-
ного рогатого скота на сельско-
хозяйственных предприятиях 
составляет 5713 голов, в том 
числе 1914 коров, из них молоч-
ного направления – 1417 голов. 

Один из лидеров агропромыш-
ленного комплекса Сладковско-
го района – кооператив «Тавол-
жан». За 10 месяцев 2022 года им 
произведено более 8 тысяч тонн 
молока. Надой молока в среднем 
на одну фуражную корову соста-
вил 7305 килограммов. В 2022 
году СПК «Таволжан» закупил 
120 голов племенных нетелей 
голштинской породы молочного 
направления. 

Основным рыбоводным пред-
приятием района ООО «Слад-
ковское товарное рыбоводче-
ское хозяйство» за 10 месяцев 
2022 года выловлено 1104 тонны 
рыбы, произведено товарной 
продукции 299 тонн.

В 2022 году посевные площа-
ди увеличились на 73 гектара.  
Валовой сбор зерновых и зер-
нобобовых культур в весе после 
доработки составил 16878 тонн, 
урожайность в 2022 году –13 
центнеров с гектара.

Сладковский район является 
одним из лидеров по развитию 
личных подсобных хозяйств 
граждан. За 9 месяцев 2022 года 
кооперативами от ЛПХ закупле-
но 2467,8 тонны молока. 

Ирина Голенкова (вопрос от 
ИП Крапивина Е. Н.):

– Сложные климатические ус-
ловия последних лет, дисбаланс 
цен на ТМЦ, ГСМ, запасные 
части, падение цен на зерно-
вую продукцию ставят расте-
ниеводов в сложные условия 
выживания. Как Вам видится 
дальнейшее существование 
зерновиков?

Александр Иванов:
– Да, погода последних лет 

испытывает селян на прочность. 
Сложность в реализации продук-
ции обусловлена как внешними, 
так и внутренними факторами.
На протяжении нескольких лет 
мы продолжаем работу по вну-
тренней районной кооперации 
сельхозтоваропроизводителей, 
направленной на увеличение 
продукции животноводства, а 
отрасль растениеводства рас-
сматриваем как базу для произ-
водства и заготовки кормов. В 
этот процесс вовлекаются узко-

профильные растениеводческие 
хозяйства и ЛПХ.

В дальнейшем необходимо 
прорабатывать вопросы долго-
срочного сотрудничества по 
поставкам кормов для мелких 
животноводческих предприятий 
и ЛПХ на основе договорных 
обязательств. Это включает в 
себя поставку фуража, сезонную 
заготовку сочных кормов и сена. 
Успешная работа на селе воз-
можна при взаимной выручке и 
кооперации. 

Нургуль Биримжанова (Са-
кашова):

– Какие Вы видите перспек-
тивы развития овцеводства в 
районе?

Александр Иванов:
– На территории района на-

чалась работа с сельхозпроиз-
водителями и ЛПХ по изучению 
возможности развития овце-
водства как нового направле-
ния бизнеса, так и расширения 
действующего. Специалистами 
АПК совместно с научными со-
трудниками государственного 
аграрного университета Север-
ного Зауралья прорабатывают-
ся вопросы об особенностях 
разведения различных пород 
овец в наших природно-кли-
матических условиях. Главами 
сельских поселений проводится 
работа по привлечению граждан 

к участию в конкурсе грантовой 
поддержки «Агростартап». Для 
овцеводства предусмотрен грант 
в сумме до 3 миллионов рублей.

Елена Королёва:
– На территории района не 

используются большие площади 
пашни. Что делается в части её 
дальнейшего использования?

Александр Иванов:
– Сельхозтоваропроизводи-

тели района каждый год по 
мере своих возможностей не-
большими объёмами распахи-
вают землю для расширения 
собственного бизнеса. Также на 
нашу территорию заходят новые 
инвесторы, которые вводят в 
оборот неиспользуемую пашню. 
Например, в этом году на тер-
ритории Сладковского района 
начало работу предприятие из 
Казанского муниципального 
района ООО «Агросервис», а 
также у нас открылось новое 
предприятие ООО «Техконт-

роль». В целом за 2022 год мы 
ввели в оборот более одной ты-
сячи гектаров. В текущем году 
эта работа будет продолжена.

В 2022 году администрацией 
района был проведён пятый му-
ниципальный конкурс по предо-
ставлению грантов субъектам 
малого и среднего предприни-
мательства Сладковского муни-
ципального района на создание 
и (или) развитие собственного 
бизнеса. По его итогам опре-
делён один получатель гранта. 
Средства использованы на при-
обретение швейного оборудо-
вания в целях развития ателье 
по ремонту и пошиву одежды 
«Пеликан» в с.Сладково.

Всего за период с 2018 по 
2022 годы в конкурсе приняло 
участие 14 субъектов малого и 
среднего предпринимательства, 
сумма грантовой поддержки 
составила более четырёх мил-
лионов рублей.

Наталья З.:
– Будет ли в 2023 году объ-

явлен конкурс на получение 
гранта  предпринимателям? Бу-
дет ли увеличена сумма гранта, 
цены растут, а грант как был 300 
тысяч рублей, так и не менялся 
сколько лет.

Александр Иванов:
– В марте 2023 года будет объ-

явлен данный конкурс.  Вопрос 
по увеличению суммы гранта 
будет рассматриваться на заседа-
нии Совета по развитию малого 
и среднего предпринимательства 
Сладковского муниципального 
района, затем утверждаться ре-
шением Думы района. 

здравоохранение

Александр Иванов:
– Наибольшую роль для жи-

телей района играет здравоох-
ранение. В рамках националь-
ного проекта поставлена одна 
единица санитарного автотран-
спорта, укомплектованного 
современным оборудованием,  
для выездной бригады скорой 
медицинской помощи в Мас-
лянскую участковую больницу 
и ещё одна единица появится 
до конца года в Усовской вра-
чебной амбулатории.  

На ФАПах в с.Лопазное, 
д.Майка проведено централи-
зованное водоснабжение.

В целях обеспечения доступ-
ности оказания медицинской 
помощи впервые в области на 
территории района реализован 
проект «Здоровое село». 

В 2022 году приняты на работу 
3 врача (терапевт участковый, 
невролог и заведующий фили-
алом), 2 фельдшера на ФАПы 
(Новоандреевский и Майский).

В текущем году заключены 
контракты на закупку дорого-

стоящего оборудования – нового 
маммографа и эндоскопическо-
го оборудования, которые будут 
поставлены в первом полугодии 
2023 года.

Сейчас идут работы по возве-
дению модульного гаража на 2 
автоместа для автомобилей ско-
рой медицинской помощи Усов-
ской врачебной амбулатории.

Иван Фиськов:
– Когда начнётся ремонт 

Усовской больницы?
Александр Иванов:
– Ремонт Усовской врачебной 

амбулатории в стадии разреше-
ния вопроса: будет это новое 
современное модульное здание 
или произведём капитальный 
ремонт существующего. Ответ 
ждём от департамента здраво-

охранения Тюменской области. 
Сегодня практически завер-
шилась установка модульного 
здания гаража для автомобилей 
скорой медицинской помощи. 
На территорию поселения при-
был новый автомобиль на базе 
«УАЗа-Патриота».

в ходе эфира 

Алёна Королёва:
– Будет ли в д.Гуляй-Поле ре-

монт водопровода к колонкам?
Александр Иванов:
– Да, действительно, сигнал о 

низком уровне воды в котловане, 
из которого подаётся техниче-
ская вода, поступил. Сейчас в 
деревне работает бригада. Дал 
поручение директору Сладков-
ского МУП ЖКХ В.П.Моисеенко 
отремонтировать водопровод в 
ближайшие дни. 

Виктория Чудинова:
– Когда в селе Усово достроят 

водопровод?
Александр Иванов:
– Действительно, данный 

водопровод у нас проблемный. 
Подрядчик нарушил сроки про-

ведения работ. Но, думаю, к Но-
вому году воду из села Сладково 
в с.Усово мы подадим. 

Ольга Фалькова:
– Когда планируется ас-

фальтировать в п.Маслянский 
ул.Кирова и Рабочую?

Александр Иванов:
– В данном посёлке мы уделя-

ем большое внимание ремонту 
дорог. В 2022 году привели 
в нормативное состояние до-
роги на ул.Пролетарской и 
Садовой. В прошлом году – на 
ул.Луначарского, Второй Совет-
ский переулок, пер.Козловского. 
Сразу охватить все улицы невоз-
можно. В 2023 году уже объём 
работы определён. Планы на 
2024 год будут зависеть от со-
финансирования. 

Анастасия Скульдицкая:
– Возможно ли благоустрой-

ство парка возле полиции? Хо-
рошее место для обеспечения 
детям и взрослым условий для 
прогулок и отдыха. 

Александр Иванов:
– Всегда трепетно отношусь 

к детям и к площадкам для 
них. Но хочется, чтобы в этом 
направлении мы двигались 
поступательно. По инициатив-
ному проекту в 2023 году мы 
проведём замену игровой пло-
щадки в Центральном парке. В 
восточной части райцентра уже 
начато строительство ещё одно-
го объекта, в следующем году 
завершим работы. И так будем 
двигаться дальше.  

Глава Сладковского района 
поблагодарил жителей муни-
ципалитета за обратную связь 
и интересные вопросы. Под-
черкнул, что ни одно обращение 
не останется без внимания. Все 
будут детально рассмотрены, а 
их авторы обязательно получат 
ответы.

Людмила верХОШАПОвА

Александр Иванов: 
«Будущее Сладковского 

района зависит от его жителей»

По итогам ежегодного областного рейтинга эф-
фективности деятельности органов местного само-
управления Сладковский муниципальный район шестой 
год подряд входит в десятку «топ-лидеров». Такие 
показатели работы сохраняются уже на протяжении 
нескольких лет. По результатам 2016 года наш район 
завоевал в рейтинге девятое место, а с 2017 по 2021 
годы – первое. Результаты рейтинга формируются с 
учётом мнения предпринимательского сообщества. 
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Александр ИВАНОВ:
– Мы все с вами следим за проведением специальной воен-

ной операции на Украине. В ней участвуют и наши земляки, 
к большому сожалению, не обходится её проведение без 
потерь. Сегодня вручил орден Мужества (посмертно) родите-
лям Коробейникова Максима Геннадьевича, погибшего при 
исполнении служебного воинского долга. Мы в неоплатном 
долгу перед памятью воинов, отдавших свои жизни за мир!

Отмечу, что с момента начала частичной мобилизации на 
базе Комплексного центра действует пункт приёма гумани-
тарной помощи для мобилизованных граждан Сладковского 
района, открыт счёт для перечисления денежных средств в 
поддержку призванных ребят, работает социальная гостиная 
по оказанию социально-психологической помощи членам 
семей мобилизованных. На сегодня данной услугой восполь-
зовались 7 человек. Выражаю искреннюю благодарность и 
признательность всем неравнодушным гражданам района, 
предпринимателям, коллективам учреждений и организаций 
различных форм собственности, нашим рукодельницам, 
которые дарят тепло своих рук и сердец в связанных вещах 
для ребят. В 2023 году данная работа в отношении мобили-
зованных и их семей будет продолжена.


